

Christina Bock löst Marc Zimmermann ab

Förderverein des Kindergartens Sonnenschein hat neuen Vorstand

Anfang April trafen sich die Mitglieder des Fördervereins Kindergarten Sonnenschein zur Jahreshauptversammlung. Zunächst begrüßte der Vereinsvorsitzende Marc Zimmermann die Runde herzlich und ließ kurz die Aktionen des vergangenen Jahres Revue passieren. Hierzu zählten die Teilnahme am Erdbeerfest, am Kindergarten-Sportfest anlässlich des Mini-Sportabzeichens und am Weihnachtsmarkt in Frieda. Hier ergab sich eine Neuerung: Statt eines Standes auf dem Weihnachtsmarkt konnte der Förderverein in der alten Schule – direkt am Weihnachtsmarkt gelegen – Waffeln, Tee und Selbstgebasteltes verkaufen. Des Weiteren gab es Sitzgelegenheiten zum Verweilen vor dem gemütlichen Holzofen und eine Mitmach-Ecke für Kinder.

Dank sagte er Familie Bullmann für das Bereitstellen der Räumlichkeiten. Schatzmeisterin Alexandra Gnaß informierte kurz über die finanzielle Situation. Es konnten 2018 diverse Dinge für

den Kindergarten angeschafft und damit den Kindern eine Freude gemacht werden. Dazu zählen unter anderem drei Laufräder, Tischzelte und neue Kannen mit Bechern.

Nachdem der Vorstand entlastet wurde, kam es zu den turnusgemäßen Neuwahlen des Vorstandes. Marc Zimmermann, der seit der Grün-

dung des Vereins Vorsitzender war, hat aus beruflichen Gründen sein Amt zur Verfügung gestellt. Als neue Vorsitzende wurde einstimmig Christina Bock gewählt, die schon längere Zeit ein sehr aktives Vereinsmitglied ist.

Ebenso einstimmig wurden Andrea Bullmann (stellvertretende Vorsitzende), Alexandra Gnaß (Schatzmeis-

terin) und Nicole Zimmermann (Schriftführerin) wiedergewählt. Dank sagten die Mitglieder Marc Zimmermann für den jahrelangen Einsatz und wünschten dem neuen Vorstand viel Freude und eine gute Zusammenarbeit.

Bevor man den Abend beim gemeinsamen Abendessen ausklingen ließ, wurden für kommende Aktionen – darunter einige Neuheiten – bereits die ersten Ideen gesammelt. Auch werden dieses Jahr wieder ein Werraman-Team an den Start gehen und der Gobertlauf in Angriff genommen. Der Vorstand freut sich schon darauf, die nächsten Aktivitäten zu planen, und trifft sich kurzfristig zur ersten Sitzung, in der es um die Detailabstimmung geht.

Wer Lust hat, den Verein zu unterstützen, kann sich jederzeit gerne im Kindergarten Sonnenschein in Frieda (Tel. 0 56 51/5 05 85) informieren. Der Verein freut sich über jegliche Unterstützung durch zum Beispiel neue Förder- und aktive Mitglieder. red



Der Förderverein des Kindergartens Sonnenschein hat einen neuen Vorstand.

FOTO: PRIVAT